

Construcción de Cancha Deportiva y Cívica.

Es un placer poder compartir un granito de arena con la escuela primaria más grande nuestro Municipio, la Esc. Prim. Emiliano Zapata, de lo cual el día de hoy es una realidad y un compromiso más cumplido, esto tras haber llevado a cabo la Construcción de la Cancha Cívica y Deportiva de esta Institución Educativa, la cual se encontraba en muy malas condiciones. Es un orgullo decir que estamos trabajando diariamente a favor de la educación de nuestros niños, jóvenes y adolescentes. #UnGobiernoHonestoYResponsable







